

## SAINT PIERRE LE VIEUX

Le Club « La Rencontre » en nombre à la marche d'arrondissement

Cette année encore le club « La Rencontre » s'est déplacé en nombre pour participer à la marche d'arrondissement des aînés ruraux qui se déroulait à La Vineuse.

Une trentaine de marcheurs sampiarris ont emprunté les itinéraires remarquablement préparés par les organisateurs, ils avaient le choix entre 3, 5 et 10 kms. Le temps s'étant montré clément pour les 194 participants, ils ont pu admirer des paysages magnifiques et vallonnés au cours de cette randonnée.



Les marcheurs de Saint Pierre, à l'arrivée



La présidente donne l'exemple

A l'arrivée, lors de la remise des récompenses, le club « la Rencontre » s'est vu remettre la coupe du club le plus représenté sur 29 clubs présents. Pour la 3<sup>ème</sup> année consécutive, la présidente de Saint Pierre le Vieux a reçu ce trophée du nombre.

Après le vin d'honneur offert par la municipalité de LA VINEUSE, tous les marcheurs ont pris leur repas en commun dans la grange du Dîme dans une ambiance très conviviale. Certains ont terminé cette journée de rassemblement en jouant aux cartes ou à la pétanque.



L'équipe de St Pierre avec la coupe

La présidente donne rendez-vous à tous les membres inscrits pour la journée du 9 juin dans le massif du Pilat.